

Significativa inversión del Minvu para enfrentar déficit cualitativo de viviendas en la región

Se asignaron 2 mil millones de pesos para obras de mejoramiento de cinco etapas del Condominio Social Valle Quinta Los Ángeles.

Con la finalidad de enfrentar el déficit cualitativo de viviendas el Ministerio de Vivienda y Urbanismo asignó recursos por un monto de 2 mil millones de pesos para la ejecución de obras de mejoramiento en cinco etapas del condominio social Valle Quinta Los Ángeles de Talca, beneficiando de manera directa a 520 familias residentes.

Se trata de un financiamiento aprobado en el llamado 2024 de condominios sociales del Minvu que considera a este conjunto habitacional emplazado en la salida norte de Talca.

La entrega de los recursos se materializó en un encuentro con la comunidad beneficiada que encabezó el Seremi de Vivienda y Urbanismo del Maule, Pablo Campos.

El titular del Minu en el Maule destacó la entrega de los recursos que va en directo beneficio de las familias que mejorarán de manera

significativa su calidad de vida con las intervenciones. “Estamos entregando una señal potente que viene a confirmar que no sólo estamos ocupados de cumplir la meta del plan de emergencia habitacional con la generación de nuevas soluciones habitacionales, sino también enfocados en abordar el déficit cualitativo, vale decir, mejorar lo que con el tiempo se ha ido deteriorando”, señaló Campos.

Agregó que “se van a mejorar varias situaciones complejas que estaban sufriendo los vecinos y vecinas como las filtraciones de aguas lluvias por las cubiertas, de presión constante y evitar roturas en la red de agua potable interior de los departamentos debido a golpes de ariete y mantener el suministro de agua una vez que se corte la luz, dotándolos de un generador que podrá abastecer a la sala de bombas”, explicó el Seremi del Minvu Pablo



Campos.

Los dirigentes de los comités de administración de cada una de las etapas valoraron y agradecieron el apoyo entregado por el Minvu. Los distintos comités están presididos por Carla Osses, María Victoria Valdés, Rodrigo Jara, Salvador Marchant y Judith Meza.

Cabe señalar que en el mes de mayo se asignaron recursos por un monto de 249 millones de pesos para realizar trabajos de mejoramiento en el mismo condominio correspondiente a la etapa 3 beneficiando a 60 familias, obras que se iniciaron en la primera quincena de junio.
PARTIDAS

El proyecto de mejoramiento establece trabajos en la sala de bombas, en la red de agua potable, en cubierta e instalación de un equipo electrógeno. Las obras estarán a cargo de la constructora Veracruz y la entidad patrocinante G y C, estimando su inicio en los próximos 30 días y con una duración de los trabajos de 365 días.